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presentata in data 20 dicembre 2023

a iniziativa del Consigliere Mastrovincenzo

 Fermata ferroviaria Interporto/Amazon Jesi

a risposta scritta

Premesso che

nelle immediate vicinanze dell’Interporto Marche a Jesi, sta sorgendo un mega Hub del 
colosso mondiale dell’e-commerce Amazon molto esteso, tra i quattro più estesi in Europa, 
che avrà la tecnologia più all’avanguardia a livello mondiale;

considerato che

    • si prevede che nel mega Hub Amazon, che offrirà opportunità di sviluppo per l’intero 
territorio, saranno impiegati oltre mille lavoratori;
    • è auspicabile rendere disponibile ai lavoratori un trasporto alternativo all’automobile per 
ottenere una riduzione del traffico veicolare che inevitabilmente subirà un notevole 
incremento;
    • il Comune di Jesi, nove mesi fa, nell’ottica della più ampia e opportuna collaborazione 
istituzionale, ha scritto una lettera al Presidente Acquaroli chiedendo, alla luce delle 
importanti novità che interessano l’area dell’Interporto Marche, la possibilità di convocare in 
Regione un incontro tra il Comune stesso, il CdA dell’Interporto Marche, la Provincia di 
Ancona, i rappresentanti di RFI e di Trenitalia per affrontare la questione della intermodalità 
di tanti lavoratori e tante lavoratrici che saranno occupati presso il polo logistico Amazon;
    • al momento l’appello sembra caduto nel vuoto ed il Comune di Jesi non ha ricevuto 
nessuna risposta dalla Regione;

il sottoscritto Consigliere regionale

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale

se intenda dare risposta al Comune di Jesi convocando l'incontro richiesto per trovare la 
migliore soluzione possibile per garantire una mobilità sostenibile ai lavoratori, anche 
attraverso la creazione di una fermata ferroviaria nella zona dell’Interporto/Hub Amazon.


